

# POLSEK

## Patroli Malam Personel Polsek Cugenang Pastikan Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

May 25, 2024 - 11:10



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur kembali melaksanakan patroli malam pada hari Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan patroli ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cugenang, sekaligus mencegah terjadinya gangguan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli malam sebagai upaya preventif dalam menjaga situasi kamtibmas. "Patroli malam ini merupakan salah satu upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat mencegah tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan patroli, personel Polsek Cugenang menyisir sejumlah titik yang dianggap rawan, termasuk area permukiman, jalan-jalan utama, serta tempat-tempat yang sering menjadi lokasi berkumpulnya warga. Selain itu, personel juga melakukan dialog dengan warga yang ditemui selama patroli, guna mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka terkait situasi keamanan di lingkungan masing-masing.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Cugenang atas dedikasi mereka dalam menjalankan tugas patroli malam. "Saya sangat menghargai komitmen dan kerja keras anggota Polsek Cugenang dalam melaksanakan patroli malam ini. Patroli yang rutin dilaksanakan tidak hanya mencegah kejahatan, tetapi juga membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," tuturnya.

Dengan adanya patroli malam ini, diharapkan dapat meminimalisir terjadinya tindak kriminalitas serta memberikan rasa aman bagi masyarakat. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli, baik pada siang maupun malam hari, sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik. Patroli malam ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen tersebut. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," pungkas Kapolsek Cugenang.

Kegiatan patroli malam ini akan terus dilaksanakan secara rutin dan berkelanjutan sebagai bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.